

An diesem Sonntagmorgen fand in unserem Dorf die Gedenkfeier zum Waffenstillstand auf Ebene der Gemeinde Bütgenbach statt.

Nach dem Gottesdienst in der Kirche marschierten die anwesenden Vereine und eingeladenen Ehrengäste zum Kriegerdenkmal. Dort wurde besonders an die Gefallenen und Vermissten der beiden Weltkriege aus unserer Gemeinde gedacht. Neben den Dorfvereinen beteiligen sich auch die Schüler des 3. bis 6. Schuljahres mit den zwei Liedern „On écrit sur les murs“ und „Ich wünsche mir Frieden“ an dieser Feier. Für die Kinder war die Atmosphäre, die während der Zeremonie herrschte, beeindruckend und sie spürten alle wie wichtig es ist, an die vielen Opfer zu gedenken.



